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不働匿ファンド事業「わかちあいファンド」で

雌域社会の活性化に貢献したい

—まずは、森田社長の歩みから。
ここ滋賀県大津市出身で、昔から好奇

心旺盛な性格でした。学生時代に宅地建
物取引士や資産運用の資格である FP な
どを取得し、卒業後は神戸、大阪の不動
産会社やデイベロッパーとして経験を蓄
積。その後、友人と共にアメリカに渡り
l力月以上旅をして、その後単身でフラ
ンスまで行きました。
—ほう！ 旅では何か得られるものが
ありましたか。

旅の間につけていた日記を読んでいて
気がついたのですが、良い旅をすると、
後で良いことが起きているのです。何か
悪いことが起きても、それを気にしすぎ
ず、良い方向にフォ ーカスすることで自
分の心を良い状態にキ ー プできていたの
だと思います。旅を通じて得たポジティ
ブ思考は今でも大切にしています。心に
曇りやストレスがあると、現実も暗いも
のになってしまう。ストレスがない、リ
ラックスした状態で事業に打ち込めるこ

とは、パフォ ー マンスを向上させるのだ
と思います。
玉かに、暗い気持ちだと、どんどん
マイナス思考になってしまいますよね。

ぇぇ。私自身、これまでの道程は決し
て平坦ではなく、2000年に集客用ポータ
ルサイトの設立と共に独立しましたが、
当初は思うように売上が伸びず、大変な
時期もありました。それでもここまでこ
られたのは、あの旅での経験があったか
らだと思います。

2019年には不動産特定共同事業法（不
特法）の免許を、滋賀県・京都府の事業
者として初めて取得し、同年10月には大
津市内の商業ビルを対象不動産として「わ
かちあいファンド」を立ち上げました。
この不動産ファンド事業は、地域の皆様
から直接資金を募るものです。これから
も、地域に根ざした会社として経済を循
環させて、地域の活性化を支える一助と
なると共に、地域内で収益を分かち合う
仕組みをご提案していきたいですね。

（篠）チャングー
京都府京都市南区久世大築町25-2
URL : https:/ /ajoshi-kyoto.jp 

代表取締役弧本賢史
X 

ゲスト 志垣太郎

(2020年12月取材）

こだわりの冷麺をたくさんの人々ヘー一

京椰・祗圃発の本格手打ち京椰冷麺

ー一張本社長は、韓国料理のお店を複数
経営されているとか。

ぇぇ。京都・祇園に始まり、「本格手
打ち冷麺韓国酒場アジョシ」を展開し
ています。粉から手打ちで作ったこだわ
りの冷麺が自慢のお店です。昨今はコロ
ナ禍で営業を見合わせている店舗もあり
ますが、出前やテイクアウトをスタ ート
したところ、お陰様で大変ご好評いただ
いております。
ー一それは素晴らしいですね！ それだ
け美味しいということでしょう。社長は
いつから飲食業を？

10代のころからお酒を扱う仕事に憧
れがあり、大阪の繁華街で夜職の仕事を
するようになりました。接客や、垣間見
える人間模様が面白かったですし、美味
しいものを食べているお客様の笑顔が印
象的で。この仕事は自分にとって一生の
仕事だと感じ、26歳のときに京都の祇
園で初めてのお店を持ちました。当初は
とにかく必死で働きながら、皆を笑顔に

する飲食店は何か考えて、斡国料理のお
店を開店することにしたのです。
—スタ ー トしてみて、いかがでしたか。

最初は私も手探りで、お客様に100%
満足していただけるとは思っていません
でした。そのため、時折いただくお客様
からの声を大切にして、次回来店される
までには改善できるよう努めていまし
た。再度ご来店して下さったお客様から
お褒めの言葉をいただくこともあり、そ
れがとても嬉しかったですね。
ー一お客様としっかり向き合ってこられ
たのですね。最後に、今後について。

世界中が大変な状況下にありますが、
出前やテイクアウトはもちろん、店内に
窓を設置するリフォ ー ムをするなど、で
きることをやっているところです。この
春にはフランチャイズ 1 号店、2 号店と、
続々と出店が決まっています。いずれは
日本全国、そして海外進出をしていきた
いですね。トップとしての責任は忘れず、
仲間を大切に歩んでいきます。
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